



# Perspectivas contemporáneas sobre los derechos humanos

 Oscar Mendoza Cadena

 Víctor Jurado Acevedo

"Este evento surge de muchas inquietudes, la agenda de los derechos humanos, el tema, es amplio, vasto, complicado y muy demandante, hay muchas preguntas, muchos problemas y lo que se busca es plantear esas visiones contemporáneas que hablen de los derechos humanos, que se ofrezcan soluciones, que hagan nuevas preguntas", fue parte de lo que se expresó en el Coloquio intitulado "Perspectivas Contemporáneas de los Derechos Humanos," que organizó Proyecto Grado cero, coordinado por el maestro Alfonso E. Ochoa Ogorman.

Proyecto grado cero es un esfuerzo comunicacional y académico, que tiene como principal objetivo que se repiensen las ideas, que se hagan los debates, que haya espacios de discusión.

El evento se realizó el 22 de octubre en el auditorio Eduardo García Máynez y se integró de cuatro mesas, las primeras dos mesas fueron del aspecto

teórico: Filosofía política y jurídica en los Derechos Humanos, también las teorías de la justicia y cuál es el posicionamiento en los Derecho Humanos; la segunda parte fue práctica, más sobre litigio, más sobre la vida cotidiana del derecho, se habló de la perspectiva del Derecho Constitucional y del Derecho Internacional, se combinó teoría con práctica.

La primera mesa se conformó por los doctores Concepción Delgado Parra, Baldomero Mendoza López y Javier Saldaña y se denominó "Filosofía política y jurídica de los Derechos Humanos".

La doctora Concepción Delgado planteó el tema de "La responsabilidad condicionada de la ley a la responsabilidad condicionada de la ley política, un camino para la dignidad de los derechos humanos", en ésta hizo una reflexión crítica acerca de los Derechos Humanos, habló sobre los límites de la ciudadanía moderna.

El doctor Baldomero esbozó una tesis en la que planteó que es a partir de la violencia, que el ser humano se cuestiona sobre los Derechos Humanos o dicho de otra manera, una forma de acercarse a los derechos humanos es a través de la violencia. Sobre esta premisa, el doctor Mendoza desarrolló su ponencia.

Por otro lado, el doctor Javier Saldaña, dictó la conferencia "Viejos peligros, nuevos riesgos para los derechos humanos en la era de la globalización", en la cual en primera instancia mostró algunos rasgos de la globalización e identificó y analizó sus características y cómo en el universo actual de la globalización se pone en riesgo el discurso de los derechos humanos.

La segunda mesa se dedicó a analizar a las Teorías de la Justicia y los Derechos Humanos, en esta mesa participaron la maestra Verónica Colina, el doctor José Ramón Narváez y el doctor Francisco Javier Dorantes Díaz. 🐦

En el universo actual de la globalización se pone en riesgo el discurso de los derechos humanos

